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Résumé : 

 

      L’objectif de cette étude est de vérifier la relation entre l’influence de la 

formation aux niveau de Développement Local , car ces deux dernières 

conceptions ont reçu beaucoup d’attention et du soin dans le discours de la 

politique de développement pendant les dernières décennies, surtout dans les 

pays en voie du développement, tout au long de cette étude, nous voulons être 

lumière sur la contribution de la formation a deus la développement local, et 

pour réaliser les projets du développement à travers l’étude de la réalité des 

programmes du développement l’accès à un développement global et durable . 

      Le code de la commune algérien doit garantir une large participation de la 

communauté locale et l’autonomie dans l'administration locale , et se sont les 

principes fondamentaux pour l'activation de la gestion du développement locale 

.  

      En conséquence , nous avons examiné l'efficacité des mécanismes juridiques 

et réglementaire de la gestion du développement local en Algérie . 

Les mots clés :  

      La formation, La formation l'administration et l'employer ,  l'administrative 

Local , Le développement Local , Le développement globales et durables . 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Summary: 

 

      The objective of this study is to verify the relationship between the influence 

of training to local development level as the last two designs have received 

much attention and care in the discourse of development policy over recent 

decades especially in developing countries, throughout this study, we want to be 

light on the contribution of the training deus local development, and to carry out 

projects of development through the study of reality programs development 

access to a comprehensive and sustainable development. 

      The code of the Algerian town must ensure wide participation of the local 

community and autonomy in local government, and are themselves the basic 

principles for enabling the management of local development. 

      Accordingly, we examined the effectiveness of legal and regulatory 

mechanisms for the management of local development in Algeria. 

Key,words: 

      Training, training administration and use, the administrative Local, Local 

Development, the comprehensive and sustainable development. 

 


